

Tant de jeunes unis par leur foi!

Un séjour à Rome avec l'UNIV, c'est puissant et significatif! Si je me sens parfois seule, je ne le suis jamais!

2023-04-14

Plus que nos attentes...

Je partais pour l'UNIV contente de faire une pause dans mes études et mon travail. Je voulais en savoir plus sur le bonheur (thème central de l'UNIV cette année). Ça a été tellement plus que cela! J'ai connu des jeunes de

partout, mes yeux se sont grand ouverts sur la foi, la culture, la réalité du monde entier, s'exclame Guada.

Paolina s'exprime un peu dans le même sens : *Je suis arrivée à Rome sans trop d'attentes. Je n'avais pas réalisé que j'allais participer à quelque chose d'aussi puissant et significatif. J'ai non seulement appris beaucoup de choses grâce à des histoires touchantes et à des discussions, mais j'ai aussi rencontré des jeunes qui me ressemblent.*

Foi et unité : On n'est pas seuls!

Oui. Une force rejoignait tous ces jeunes : se ressembler tout en étant de cultures si différentes. Se ressembler sur le plan de la foi et du désir commun de la cultiver et de la vivre. Se ressembler sur cette soif de Dieu active ... et sur un certain sentiment d'impuissance qui peut les habiter quand ils se sentent seuls ou

loin dans leur petit coin de pays éloigné de Dieu...

Nous vivons tous dans une réalité similaire, ajoute Guada. J'ai appris qu'en Finlande, il n'y a que 8 églises catholiques dans tout le pays. Cela m'a fait réaliser que la situation au Québec n'est pas si mauvaise... La grandeur et les détails des églises m'ont aussi vraiment impressionnée.

Alicia ajoute : *Dans un pays sécularisé comme le nôtre, c'est important, ce genre de rencontre qui nous encourage à continuer à lutter pour notre foi et à ne pas nous laisser influencer mais faire face à l'ambiance environnante aussi normalisée qu'elle puisse être. Cela a aussi été très significatif de pouvoir voir l'esprit de l'Œuvre au-delà du centre où je reçois ma formation.*

Quant à moi, poursuit Paolina, l'UNIV m'a stimulée à connaître ma foi plus

en profondeur et à savoir comment la vivre.

Le Pape François : jeunesse contagieuse

La rencontre avec le Pape vient solidifier cet élan énergique qui les soulève. *Bien qu'encore manifestement en convalescence, le Pape avait un air de jeunesse et de joie tout à fait contagieux, observe Maximiliano. Des milliers de personnes assistaient à l'audience, Place St-Pierre. Elles ont écouté François parler de l'importance de la croix, croix que nous portons tous, mais portée avec le Christ, elle devient un don à notre Seigneur.*

Rome, quelle ville poétique ! Quelle beauté ! poursuit-il. Et pourtant, cette beauté renvoie à tellement plus grand ! »

À bien plus grand... À la chance
d'héberger la Semaine Sainte en soi,
au cœur de la chrétienté, tous
ensemble, avec Pierre!

VIVE l'UNIV, s'écrient les jeunes
réunis à Rome et plus fort encore,
VIVE LE PAPE !!!

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/tant-de-jeunes-
unis-par-leur-foi/](https://opusdei.org/fr-ca/article/tant-de-jeunes-unis-par-leur-foi/) (2026-02-08)